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本多英司会長 

みなさんこんにちは。 

最近、公園や街角に咲くツツジ

がとてもきれいで、歩いているだ

けでも気持ちがいいです。今年の

夏も暑くなりそうですが、もう少

し今の穏やかな気候が続いてくれればいいですね。 

 

さて、今週月曜日、ラーニング委員会が主催する、今

年度 2 度目のファイヤーサイドミーティングに参加し

ました。冒頭、福澤副委員長も年に 2 度開催するのは記

憶にない、と言われていたように、年 2 度のファイヤー

サイドは初めてのことだと思います。今年のラーニング

委員長は一味違いますね。ミーティングはとても賑やか

で、活発な意見が出て、とても良い雰囲気でした。クラ

ブに活気があるといった意見も多く、とてもうれしく思

いました。 

 

実はその日、もう一つ嬉しいことがありました。 

それは、、、4 月 11 日の例会で、修正出席率が 100％

になりました。 

先週のラーニング委員会担当例会でもお話がでまし

たが、ロータリアンの３大義務のトップに来るのは「例

会出席」。もしも例会出席できなかったときは「メーキ

ャップ」という制度を使って出席を補う必要があります。

4 月 11 日の例会では、それをあわせた修正出席率が

100％。つまり、会員全員が出席の義務を果たした、と

いう事です。 

実に、4 年ぶりのこと、だそうです。 

素直にとてもとてもうれしいことです。 

 

これは、常に出席とメーキャップについて気にかけて

いただいた牧野委員長をはじめとした出席委員会の皆

さんと、本来は 3 年未満入会者が対象の学習会を、意表

をついて 5 年未満まで対象を広げて、ロータリーついて

あつく説いてくださった髙井委員長をはじめとしたラ

ーニング委員会の皆さんの力がとても大きいと思いま

す。ありがとうございます。 

 

少し、過去の修正出席率について調べてみました。 

ちょうど10年前の2014-15年度は、修正出席率100％

が何回あったでしょうか？ 

答えは、11 回です。実に 4 回に 1 回は 100％を達成

していた、という事です。 

それから徐々に減少し、やがてコロナ禍となって今に

至る、といった感じでしょうか。 

コロナが始まったのは 2020 年、今から 5 年前です。

その 5 年前、前後に入会された方は、メーキャップなど

に関するレクチャーが十分になされていなかったかも

しれません。そのことを考えると、先に述べたラーニン

グ委員会の 5 年未満まで広げた学習会というのは、あな

がち間違いではなかった、というよりも、大いに的を得

たことであったんだと、感心しています。 

 

今年度の例会は今日を含めてあと 8 回です。ぜひ、1

回でも多く 100％となれるよう、みなさんのご協力をお

願いいたします。 

 

続きまして、先週告知させていただいた新会員 2 名に

つきまして、みなさまのご承認ありがとうございました。 

お二人と相談した結果、5 月 16 日に入会式を執り行

う事となりました。新しい仲間が 5 月 16 日に 2 人増え

ます。みなさん楽しみにしていてください。 

先週お伝えしたように、この方たちの入会により、本

年度目標とした「8 名の新会員」という目標が達成され

ます。そして、会員数は 61 人となります。例会会場入

口にある、ネームプレートをいれるメンバーズラックは

60 人用なので、いよいよ足りなくなるため、追加のメ

ンバーズラックを購入することとしました。20 人分で

す。さらに新会員に配布する入会グッズもストックが無

くなったため、20 人分を追加しておきます。準備は整

っていますので、さらなる新会員のご紹介の努力を、み

なさま引き続きお願いいたします。 

第 39回(通算 1697回)例会報告 令和 7年 4月 25日(金) イニシエーションスピーチ 

出席報告 総会員数５９名(計算会員数５４名) 欠席８名 出席率８５．１９％ 前々回修正出席率 100％ 

歌／会場 春の小川 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 
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最後に、先週の理事会報告の時に、時間の関係で恒例

のインスタグラムについて触れられなかったので、今日

ご報告とお願いをさせていただきます。 

現在インスタグラムのフォロアー数は、163 名となり

ました。目標の 1000 フォロアーまであと 837 です。目

標は高いほどやりがいがありますし、目標を変える気は

ありません。 

が、少し現実の足元を考えて、とりあえずの目標を、

鵜殿さんのアドバイスを採用し、古来らやさんの 445 を

ターゲットにしたいと思います。みなさま、新会員の紹

介同様、ご協力をお願いいたします。 

 

今日のプログラムは、イニシエーションスピーチです。

3 名の新会員の方のお話をお聞きします。スピーカーの

皆さん、よろしくお願いいたします。 

 

以上、会長の時間でした。ご清聴ありがとうございま

した。 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高瀬啓輔会員 

（株）伴工務店の高瀬啓輔です。

1971 年（昭和 46 年）生まれの 53

歳です。家族構成は父、母、妻、長

男、次男、長女の 7 人と愛犬 1 匹

の家族で長男は高校 3 年生、次男

と長女が双子の高校 1 年生です。犬は柴です。 

 豊橋市の一色町で生まれ育ち現在も同じ地で暮らし

ています。小学生の頃からロワジールホテル周辺でよく

遊んでいましたので、地元という意味でゴールデンロー

タリークラブはより親しみの持てるクラブだと感じて

います。 

磯辺小学校、南陽中学校、桜ケ丘高校、松阪大学に進学

し大学卒業後に現在の会社に就職しました。 

 これといった趣味や特技はありませんが、幼い頃から

体を動かすことが好きでいろんなスポーツをしてきま

した。特に真剣に取り組んだのはサッカーですが、外で

埃まみれになるのが嫌だという軟弱な理由でバレーボ

ーラーに転向しました。現在では週に 1 度バレーボール

をしていますが、大人になってから始めたので基礎練習

の経験もなくバレー界では技術的に底辺の選手です。年

齢的にもきつくなってきたので体を動かしている程度

というのが実情です。年齢の割に体は動く方だと自負し

ていますが、ゴルフは苦手でなかなかやる気スイッチが

入りません。ゴルフをやる会員さんが多いと聞いていま

すのでこの機会に真剣に取り組むべきか否か葛藤中で

す。 

 会社の紹介となりますが伴工務店は昭和 47 年に現会

長である伴邦雄が豊橋市大清水町で創業し、昭和 49 年

に伊古部町へ移転して現在に至ります。南大清水町（南

高校前）に「木配りの家」というモデルハウスと、蒲郡

にSHARESラグーナ蒲郡という住宅展示場内に宿泊で

きるモデルハウスがあります。建設業全般を生業として

いますが、特に新築住宅の施工、リフォームやメンテナ

ンスを中心に行っており、自然素材を生かしつつ地中熱

を利用した気密、断熱性の高い高性能住宅造りを得意と

しています。高品質と良質な材料使用を行っていますが、

最近では檜の柱や無垢材などの価値が薄れつつありま

す。高性能な住宅が求められる昨今では単に高級な材料

を使えばよいということではなく材料の特性を熟知し

正しい使い方や施工を行えるよう努めています。 

 高性能住宅の追及をする中で昨年の暮れから取り組

み始めた新たな商品を紹介させていただきます。木造の

大型冷蔵・冷凍倉庫の「HOZONE」という商品を伴工

務店が東三河で初のパートナー工務店として登録され

ました。躯体を木造にすることでイニシャルコストを削

減し、固定資産税を抑え、法定耐用年数が短く節税のメ

リットがあげられます。従来の商品とは違い、住宅で培

った断熱、気密や防湿技術を活かし優れた保温性能で倉

庫自体の省エネ性能を高くすることができました。高い

断熱力と気密や防湿技術により安定した温度と湿度コ

ントロールが可能となりました。それに加え本来ルーム

エアコンが有している性能を引き出すことで 5℃～

50℃までの温度をコントロールすることが可能となり

ました。従来の専用機と比べ電力省消を７０％程削減す

ることに成功しています。－２５℃までの温度に対応し

ており 5℃以下の温度では専用機の使用が必要となり

ますが、その温度帯でも高い断熱性能により 20～30％

の消費電力の削減が見込まれます。さらに変化の激しい

情勢の中、一から資産保有はリスクが高くなりますが、

既存の倉庫内にも設置可能なため借りた倉庫を利用す

ることで貸倉庫など新たなニーズも見込めます。よくわ

からない新技術ではなく従来からある装置の特性を最

大限生かすだけなので、将来起こりうる弊害などもなく

安心して使用できるところも強みです。従来の倉庫に比

べ装置を大量に設置するため、冷蔵装置の故障による保

管物へのダメージも防ぐことができます。物流の 2024

年問題、食物の保存や農業の事業展開のみならず、精密

誕生日祝い 

二橋佳奈会員     福沢省吾会員 

イニシエーションスピーチ 
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機械の定温保存や食物の発酵や乾燥において大きく貢

献できる商品だと確信しています。今回は他にない新た

な取り組みとして特に「HOZONE」について多くご紹

介させていただきました。ありがとうございました。 

 

二橋佳奈会員 

 みなさん、こんにちは。私は、

1983 年 4 月 26 日生まれの現在

41 歳です。明日で 42 歳になりま

す。41 歳最後の日にイニシエー

ションスピーチのご機会をいた

だき、ありがとうございます。 

現在、私は障害福祉サービス専門コンサルタントとし

て、活動しています。 

前職は、障害福祉サービスを経営していました。今か

ら 3 年前、一緒に働いていた人が行っていた不正請求に

より、私の大好きな会社を手放さなければならなくなり

ました。当時は、彼を恨み、許せない気持ちでいっぱい

でした。しかし、周りの方々の励まし、温かい言葉や厳

しい言葉をいただき、経営責任を果たすこと。「前を向

かなければならない」と思い、現在に至ります。 

障害福祉サービス事業から離れて、「会社員」を選び、

とりあえずコロナワクチンの受付センターの電話係り

をやってみたり、宅配業をしてみたりしました。それな

りに仕事をしていましたが、毎日毎日、なんだかぽっか

り穴が空いていて、私にとっては、つまらない毎日でし

た。 

そんな中、以前お世話になった方々からのご縁があり、

前職を活かすために、障害福祉サービスコンサルタント

業を行うことにしました。成功しているだけでは気が付

かないことがたくさんあります。失敗したからこそ、学

んだことがたくさんあります。失敗を経験したからこそ、

その失敗を活かす機会を頂けたことに感謝し、毎日業務

に励んでいます。 

今は、たくさんの事業者さまの相談や悩みを聞き解決

できる方法を考えたり、障がい者の方々と触れ合ったり、

人材育成等の研修を行ったりと、とても充実した毎日を

送っています。 

 

藤倉康晴会員 

株式会社文光堂の藤倉康晴と申

します。昭和 51 年 7 月 28 日生

（今年 49 歳） 

八町小学校 ⇒ 豊城中学校 ⇒ 豊

橋西高校 ⇒ 金沢経済大学（現 星

稜大学） 

小、中、高校 1 年まではサッカー、大学時代は競技ボ

ウリングにはまっていて、金沢市内のボウリング場で 

週 5 日通い プロボウラーや国体選手と一緒に投げてい

ました。 

参加したリーグ戦では、 AV.210 台をキープ、何度も優

勝しハイスコアは 298 ピン！ 

大学卒業後、家業を継ぐための修行として、名古屋市内

にある文具の商社で 3 年半務め 27 歳の時に 文光堂に

入社し現在に至る。 

豊橋に戻ってからは仲間と草野球チームを作り活動

していたので、野球も大好きで 毎年お盆には家族で甲

子園に観戦に行き、高校球児の熱き戦いからエナジーを

もらっています。 

家族構成は、妻・大学 1 年と中学 3 年の息子、中学 1 年

の娘、両親の 7 人家族。 

 

会社の紹介をさせて頂きます。 

昭和 55 年より、現在の豊橋市役所の前で、事務機器販

売業を営んでいる 

それ以前は、豊橋公園近くで店舗を構えていた。創業は

明治 28 年 今年で創業 130 年になります。 

創業時は 豊橋公園内に歩兵 18 連隊が編成された時代

で、軍人向けに日用品を売る行商として創業 

戦後 3 代目の祖父の代から文房具を中心に、官庁や企

業などへの外商も行うようになり、時代の流れと共に、

4 代目の父の代ではオフィス家具や事務機器と販売品

目を事業拡大。5 代目の私でさらに取扱いの幅を広げ現

在に至っています。 

現在では、ほとんどの企業が ASKUL など文具通販

を利用しており、ペーパーレス化なども進み文具売り上

げは縮小傾向ですが、オフィス家具や OA 機器をはじめ

幅広く取り扱いは可能です。 

特に近年売り上げ好調なのはオフィス家具の分野で、コ

ロナ初年度などは、全国的に出社停止や在宅勤務、都会

ではオフィス不要論などもあり、業界全体でこの先どう

なるかと思われたが、徐々に解除されてきたのと合わせ

てオフィス需要が復活。ここ数年は、オフィスリニュー

アルや家具の入替案件など継続的に取り扱わせていた

だいています。 

オフィスリニューアルのお話をいただいたとき、名古屋

栄中日ビルの KOKUYO ライブオフィスをご案内させ

ていただき、目指すオフィスの姿を共有させてもらい、

ともに取り組ませてもらっている。 

弊社の強みは、文具・家具・事務機器をはじめ、取扱い

品目の多さと、それぞれをワンストップで提案出来る事

です。 

 

我々のテーマは『あなたのオフィスに感動をお届け』 

ただの営業ではなく、エクスペリエンス・デザイナ

ーとして、お客様の『働く』をもっと心地よく 

それは文具の手触りから始まり、オフィス空間の

空気感へとつながる体験。 

そんなオフィスのストーリーをデザインさせても

らう 
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ここからは趣味の話をさせてもらいます。 

シューマッハ時代から F1 が好きで、毎年の鈴鹿サーキ

ットでエキゾーストノートを体感。 

1/1000 秒レベルの戦いのスゴサに魅了されています。 

もう一つ和太鼓です。息子の通っていた桜丘高校和太

鼓部の演奏を見て感動し、半年前から知り合いの和太鼓

集団に入団させてもらい、日曜日の朝に和太鼓を叩いて

いる。先週日曜日に開催したイベントでもステージで叩

かせてもらった。  

時間の関係で話は出来ませんでしたが、三遠ネオフェ

ニックスも応援しています。 

当メンバー企業でもスポンサーをされている企業、応援

している方もいらっしゃると思います。 

ここ数年はホームゲームは年間 10 試合程度観戦してい

ます。中学生の次男と娘もバスケ部・クラブチームで活

動しているので、一緒に連れていきたいのですが、来て

くれないのが寂しい、、、 

 

最後に入会式でも軽く触れた花火について伝えさせ

てください。 

手筒歴 28 年、豊橋祇園祭の花火大会の構成に関わらせ

てもらって、私にとっての生きがいであり、1 年の中心

は豊橋祇園祭にあります。 

現在、花火協賛いただけるスポンサーを募集しています。

ご興味ある方は是非ともお声掛けください。 

では、これからよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・大船渡大規模山林火災支援金に対するお礼状、

2025-26 年度地区研修・協議会ご出席のお礼状、

2024-25 年度地区大会実行委員会事務局閉鎖のお

知らせ、豊橋 RAC より 5 月第一例会のご案内が届

いております 

★他クラブの例会変更 

■5月14日(水) 豊橋東RC ＲＦＦ参加 

■5月16日(金) 蒲 郡RC 朝食例会 

■5月20日(火) 田原パRC 田原RAC創立50周年式典 

        宝 飯RC 春の行楽(ｻｲﾝ無) 

        豊橋北RC ５３０例会 

■5月21日(水) 豊 川RC 春の行楽 

        豊橋東RC 幹事主催親睦旅行 

■5月22日(木) 豊 橋RC クラブフォーラム 

        田 原RC 田原RAC50周年式典 

★ニコボックス 

4 月 4 日分 

出席会員(46 名)：春を感じる例会に出席し。 

高瀬啓輔：バッジを忘れました。 

4 月 25 日分 

本多英司・鬼頭秀幸：高瀬さん、二橋さん、藤倉さん

のイニシエーションスピーチ

楽しみです。よろしくお願い。 

福沢省吾・二橋佳奈：誕生日をお祝い頂き。 

高瀬啓輔・二橋佳奈・ 

藤倉康晴：イニシエーションスピーチを

させて頂き。 

岡本久永・井上 穂・ 

髙井龍雄・淺井大介・ 

今川明彦・保永真生・ 

石原聖季・太田和彦：新会員の皆さんイニシエーション

スピーチがんばって！！ 

牧野政雄：4/11 の修正出席率が 100％達成しました。 

4 年ぶりの快挙です。会員皆様のご協力に

感謝します。 

山本雅久・青木一臣：先日のファイヤーサイドミーティ

ングありがとうございました。 

鵜殿健次：元気ですか！ゴールデンウィーク 9 連戦。前

半の勝負所です。がんばれドラゴンズ！！ 

井上 穂ニコボックス委員 

出席報告 

牧野政雄出席委員長 

ニコボックス発表 

井上 穂ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員 


